

News Release

AAU Bangun Character Development System, Membentuk Perwira TNI AU Yang Handal

Suferi - NEWSRELEASE.ID

Jun 11, 2022 - 09:58



Akademi Angkatan Udara (AAU) berupaya menyiapkan design untuk mengembangkan Character Development System (CDS); melalui pembangunan Character Development Center (CDC).

YOGYAKARTA, Dalam rangka pembangunan mental/karakter Karbol (Taruna AAU) untuk menyongsong tugas kedepan menjadi Perwira handal dalam tantangan jamannya yg sarat dengan perkembangan teknologi dan dinamika

perubahan disruptif yang demikian kuatnya, Akademi Angkatan Udara (AAU) berupaya menyiapkan design untuk mengembangkan Character Development System (CDS) melalui pembangunan Character Development Center (CDC).

Salah satu design pembangunan karakter tersebut mulai diimplementasikan dalam kegiatan Outbound bagi Karbol Tingkat III, yang dilaksanakan hari ini Jumat (10/6) dan Sabtu (11/6) yang dilaksanakan di sekitaran lingkungan ksatrian AAU.

Sasaran yang hendak dicapai dalam kegiatan Outbound adalah membangun karakter para Karbol sehingga kelak mampu mandiri dalam menerapkan sikap-sikap Keperwiraan (Officership), Kepemimpinan (Leadership) dan Jiwa Keudaraan (Airmanship).

Demikian penekanan Gubernur AAU, Marsda TNI Eko D. Indarto, S.I.P., M.Tr.(Han) dalam sambutannya yang dibacakan oleh Direktur Administrasi AAU, Kolonel Adm Adang Sudrajat, S.Sos., M.M. pada pembukaan Latihan Outbound yang diikuti oleh 119 Karbol Tingkat III.

"Pembangunan mental/karakter bagi para Karbol merupakan upaya totalitas yang harus dilakukan, hal ini dilakukan dengan cara pendekatan multi disiplin ilmu dan penggabungan dari berbagai kegiatan dan latihan, sehingga mampu mendorong terjadinya perubahan karakter secara signifikan dalam pola pikir, pola tindak, cara pandang, dan life style yang sesuai, serta diharapkan oleh organisasi (militer)," ujar Kolonel Adm Adang Sudrajat.

Mereka semua belajar untuk membangun soliditas dan solidaritas dalam konteks pribadi yang mandiri dalam komunitas sosial di lingkungannya.

"Mereka semua diberi pengajaran dan dilatihkan menjadi sosok yang tangguh, dan dapat berbuat secara gemilang dan cemerlang," terangnya.

Sementara itu Koordinator Latihan, Letkol Tek Ardian Infantono menjelaskan, "bahwa dalam upaya pembangunan karakter Karbol melalui kegiatan Outbound kali ini disampaikan berbagai materi pelatihan, diantaranya meliputi pengenalan Latent Manusia, Menembus Batas (Break the limits) yang aplikatif dan dapat diterapkan dalam implementasi Kehidupan nyata," katanya.

Di hari berikutnya Karbol diajari materi tentang Pengenalan dan Pengembangan Diri, Kerjasama, Problem Solving, Communication and Motivation, dan Assesment Outbound pos 1,2,3 dan 4.

"Karbol diharapkan memiliki kekuatan mental dan kemampuan untuk menghadapi era perubahan dunia yang serba disruptif ditengah tuntutan perubahan dan perkembangan teknologi. Para Karbol harus dibiasakan profesional dalam menjalankan tugas," ucapnya. "Namun tetap mampu menjaga dan mengedepankan nilai-nilai budaya lokal, sehingga tidak kehilangan jati dirinya sebagai prajurit yg siap menjadi perwira TNI andalan," tandasnya. ***